

Se extiende señal de televisión digital de alta definición en Cuba



Pinar del Río, 23 nov (RHC) Con la activación de un primer transmisor, que da cobertura a la capital provincial y a algunas comunidades cercanas, Pinar del Río se convierte en la novena provincia del país en disponer de la señal de televisión digital de alta definición (HD).

Justo Moreno García, director general de la Empresa de Radiocomunicaciones y Difusión (Radiocuba), explicó a Granma que su entidad tiene el propósito de llegar antes de que concluya el año a todas las capitales provinciales con la señal HD, la cual alcanza ya una cobertura potencial cercana a los tres millones de personas.

De momento, explicó que se trata de un servicio experimental, que comprende dos canales, con una programación que incluye el Canal Caribe y transmisiones deportivas, entre otras opciones.

No obstante, advirtió que para acceder a ella se requiere un televisor híbrido o una caja decodificadora.

El funcionario señaló que el país está enfrascado en aumentar la cobertura de la televisión digital, la cual posee múltiples ventajas.

Entre ellas, mencionó una calidad de imagen superior y una mayor eficiencia energética.

En total, hasta el momento se han instalado 109 transmisores de televisión digital (entre estándar y HD) los cuales abarcan un área en la que residen alrededor de siete millones de personas.

El director de Radiocuba recordó que el programa de la televisión digital transita aún por la etapa de simultaneidad, en la que se sigue transmitiendo de manera analógica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/148145-se-extiende-senal-de-television-digital-de-alta-definicion-en-cuba>



Radio Habana Cuba